

Le phare de Grave se visite la nuit

LE VERDON-SUR-MER Comme chaque année, l'association pour la sauvegarde du phare de Cordouan organise deux nocturnes au phare de Grave, musée du phare de Cordouan à la pointe de Grave, face à l'embarcadère du bac, les mercredi 19 juillet et jeudi 10 août prochains de 19 heures à minuit. Visite libre du musée et du phare, animation musicale par le foyer communal du Verdon, possibilité de restauration sur place, mise à disposition gratuite de tables et chaises de pique-nique.



Le phare de Grave. ARCHIVES

FRANÇOISE CHAPUIS